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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 平成２８年５月定例教育委員会 

日 時 平成 28 年 5 月 27 日（金）午前 9 時 30 分～午前 11 時 43 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出席者 〇教育委員 

尾﨑委員長、鈴木教育長、二杉委員、 委員、藤藪委員 

〇職員 

寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑次長補佐、山中中央公民館長、山﨑

日置川教育事務所長、西教育指導係長、柳原総務学事係長、玉本生涯学習係長、

田中総務学事係主査、岡山教育指導係指導主事 

 

 

１．会議録署名員の氏名 

 会議録署名委員に二杉 茂 委員が指名される。 

 

２．付議事項 

議案第２０号 平成２８年度教育費補正予算について教育次長から説明を行った。

【質疑応答】 

  尾﨑委員長 

    教育用のパソコンは市販のパソコンより高いですね。 

  教育次長 

    ソフトや設定費用、保守費用も入ってますので、経費は高くなります。 

  委員 

    日神社の補助金は神社側から要望があるのか、町の文化財審議委員会から修

理したほうがよいと促すのか。 

  教育次長 

    基本は相手方から要望があります。 

・審議の結果、委員全員異議なく、平成２８年度教育費補正予算については原案の

とおり承認した。 

議案第２１号 白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈呈について中央公民館

長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、白浜町教育委員会表彰規程に基づく感謝状の贈

呈については原案のとおり承認した。 

議案第２２号 専決処分の承認について(５月１日付教育委員会の職員の人事異動に

ついて)教育次長から説明を行った。 

・審議の結果、委員全員異議なく、専決処分の承認については原案のとおり承認し

た。 

 

３．協議報告事項 

    ①西富田第二学童保育所の建設事業について総務学事係長から説明を行った。 

【質疑応答】 

  尾﨑委員長 

    委託先は保育事業のほかに何か事業を展開しているのか。 

  総務学事係長 
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    保育園事業と学童保育をされております。保育園事業の他にメニューをされ

ているかについては、教育委員会では把握してませんが、民生課の幼児対策室

で把握していると思います。 

    ②白浜第一小学校建設等工事について総務学事係主任から説明を行った。 

【質疑応答】 

  委員 

    吹き付けアスベストの使用箇所は主にどの部分にアスベストが使用されてい

るのか。天井ですか壁ですか。 

  総務学事主任 

    天井裏ですね。ローカ部分ですが、これはボードの成分に使用されていま

す。これについては、飛散性は低いのですが、一番問題になるのは吹きつけア

スベストです。 

尾﨑委員長 

除去するのは大変な工事ですね。 

総務学事主任 

製品であればネジの部分を湿らせたりして、飛散しないようにして、取り外

しのときに割れないように気をつければ養生もそんなに大がかりにしなくてい

いのですが、吹き付けアスベストは削って除去していきますので、養生もしっ

かりして、外に漏れないようにしなければならないので、手間のかかる工程で

す。 

委員 

         白浜第一小学校は確か建築されてから５０年から６０年ですね。町内に建設

してから数十年経った他の鉄筋コンクリートの学校もアスベスト使用している

可能性がありますね。 

総務学事主任 

平成１７年にアスベストに関する調査を行っております。白浜第一小学校も

アスベスト含有が疑われたのですが、当時の基準では除去の必要はなく、封じ

込めで対応していました。しかし、今の基準では除去しなければならないので

除去の工程が必要になった。あと、西富田小学校もアスベストが含まれていた

が、建替えの時に同じようにアスベスト除去の工程が必要であった。あと、白

浜中学校が封じ込めという形で残っております。それ以外の学校についてはア

スベストの含有はないということです。 

 

    ③市鹿野小学校の統廃合について教育指導係長から説明を行った。 

【質疑応答】 

  尾﨑委員長 

        市鹿野小学校は安居小学校と統合する方向で進めているのですか。 

  教育指導係長 

         そうですね、市鹿野小学校は現在、児童数３名で２学級です。来年度は２名

になりまして、学級数も１学級で校長１人、教諭１名になりますので、本年度

閉校して、平成２９年４月より安居小学校と統合を考えております。 

尾﨑委員長 

ここまで生徒数が少なくなってきたら学校組織として成り立たない状況です

ね。非常に厳しいですね。 

鈴木教育長 
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保護者、学校はもちろんですが、区長さん方もおおむね了承いただいており

ます。６月９日に区民全体に説明して、ご理解を得たいと考えております。 

 

④白浜町教育委員会委員の任命について教育次長から説明を行った 

⑤平成２８年度白浜町青少年海外派遣研修事業の応募状況の中間報告について教育次長

補佐から説明を行った。 

【質疑応答】 

  尾﨑委員長 

        いつも女子の参加者が多いですね。 

  教育次長補佐 

         そうですね、女子が多いです。男子は１名ですけれども、ホームステイ先で

２名１組となりますので、保護者の方や生徒さんに、もし一緒に行く男子生徒

の友達がいないか、確認させていただきたいと思っております。 

    

    ⑥６月定例教育委員会の日程について協議を行った。 

 

 

４．秘密会 

議案第１８号 平成２８年度白浜町入学就学奨励金の認定について総務学事係主査から

説明を行った。 

 議案第１９号 平成２８年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について総務学事係主

査から説明を行った。 

 

  

 


